
 

   
 

March 20, 2025 

Dear Valued Customer, 

As you may be aware, the Canadian government has now implemented tariffs on U.S. 

goods. In accordance with our February 10, 2025, letter, we are informing you of the 

necessary pricing adjustments across our product range due to these tariffs. 

Effective Price Adjustments 

• April 3, 2025: Affected SKUs will experience a 25% price increase as part of the 

Canada Retaliatory Tariff Phase 1. Your sales representative will provide you with 

detailed information regarding these changes.  (Please refer to appendix A) 

• May 15, 2025: For SKUs also subject to a currency price increase, both the tariff 

and currency-related adjustments will be applied simultaneously. This approach 

ensures clarity and consistency in our pricing strategy and will minimize 

disruption for our valued customers. (Please refer to appendix B) 

We are currently working to implement these changes in a manner that supports our 

mutual financial goals while minimizing disruption and maintaining the value 

proposition that our end-users rely upon. 

Please note that once a product is shipped and invoiced, we will not be able to 

accommodate pricing revisions. We appreciate your understanding in this matter. 

Your sales representative will connect with you to provide further details regarding 

impacted products and promotions. We appreciate your understanding and support as 

we navigate these changes together. 

Stanley Black & Decker Canada remains dedicated to providing our partners with the 

highest quality products, brands, and services in the industry. We will continue to focus 

on innovative products and marketing support that deliver a value proposition end-

users rely upon. 

  



 

   
 

Thank you for your ongoing support and commitment to Stanley Black & Decker. We 

look forward to working with you to ensure the mutual success and growth of our 

businesses. 

Sincerely, 

 

 

Allan Hawes 

General Manager 

Stanley Black & Decker Canada 

  



 

   
 

20 mars 2025 

Cher client, 

Comme vous le savez peut-être, le gouvernement canadien a mis en place des droits de 

douane sur les produits américains. Conformément à notre lettre du 10 février 2025, 

nous vous informons des ajustements de prix nécessaires pour l'ensemble de notre 

gamme de produits en raison de ces tarifs. 

Ajustements de prix effectifs : 

• Le 3 avril 2025 : Les articles concernés (UGS ) subiront une augmentation de prix 

de 25 % de la première phase des tarifs de rétorsion du Canada. Votre 

représentant commercial vous fournira des informations détaillées sur ces 

changements. (Veuillez vous référer à l'annexe A) 

• Le 15 mai 2025 : Pour les UGS faisant également l'objet d'une augmentation de 

prix en devise, les ajustements tarifaires et les ajustements liés à la devise seront 

appliqués simultanément. Cette approche garantit la clarté et la cohérence de 

notre stratégie de tarification et minimisera les perturbations pour nos précieux 

clients. (Voir l'annexe B) 

Nous travaillons actuellement à la mise en œuvre de ces changements de manière à 

soutenir nos objectifs financiers communs, tout en minimisant les perturbations et en 

maintenant la proposition de valeur sur laquelle comptent nos utilisateurs finaux. 

Veuillez noter qu'une fois qu'un produit est expédié et facturé, nous ne serons pas en 

mesure de procéder à des révisions de prix. Nous vous remercions de votre 

compréhension à cet égard. 

Votre représentant commercial vous contactera pour vous fournir de plus amples 

informations sur les produits et les promotions concernés. Nous apprécions votre 

compréhension et votre soutien alors que nous traversons ces changements ensemble.  



 

   
 

Stanley Black & Decker Canada s'engage à fournir à ses partenaires des produits, des 

marques et des services de la plus haute qualité dans l'industrie. Nous continuerons à 

mettre l'accent sur les produits novateurs et le soutien marketing qui offrent une 

proposition de valeur sur laquelle les utilisateurs finaux comptent. 

Nous vous remercions de votre soutien et de votre engagement envers Stanley Black & 

Decker. Nous nous réjouissons de travailler avec vous pour assurer le succès mutuel et la 

croissance de nos entreprises. 

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées, 

 

 

Allan Hawes 

Directeur général 

Stanley Black & Decker Canada 

 


